

# みのり号～自分たちで作りあげる卒園式～NO.1 令和3年3月9日

いよいよ今週末が卒園式となりました。6月から色々な事がありました、本当に早く感じた約1年間でした。  
 みのりさんと、卒園式について話していると...「卒園式って何?」と質問があり、まずは子ども達とどういいう日かを考えてみました。  
 最初は「終わりの日・お別れ・悲しい」と話していた子ども達にときはこども園は終わりたけど、小学校への始まりでもある事を伝えと、  
 「新しいお友だちが一杯いるかも・お勉強もしないと!」と次第に小学校への期待を膨らませていたみのりさんでした。  
 みんなには秘密にしたい!と、今回はみのりさんの時間を楽しいワクワクの時間だからと『ラッキータイム』と命名してくれましたよ♪

こんなにおおきくなりました～自分たちの等身大を描こう～  
 6月から心も身体も大きく成長したみのりさん!卒園式ではそんな自分たちの姿を見てもらおうと、一人ひとり等身大を描くことにしました。

どんなポーズにしようかな?  
 こんぼうにしよう♪



こうやって3人でてをつないでるみたいだよ!!



おおきくはつぎてかみから、はみでちやうよ!



一人ずつ順番に模造紙に寝転がり身体の型どりをしました。途中で動いてしまうと互いに押さえ合っていました、押さえられる方はその手がまたすぐたく、大笑でしたよ(笑)型どりを終わると、同じ大勢の写真と照らし合わせ自画像を描きました。

始めは互いの絵や写真を見合い笑い合っていました、段々と真剣な表情になり、黙々と集中して描いていましたよ。

一人ひとりがお気に入りの格好を決め、絵の具の準備から片付けまでする中で、「みんなのお水いれてくるね」や「じゃあ、ここの片付けしてくね」などと、自分たちで役割分担をしたり、協力し合っている姿に成長を感じ、とても温かい気持ちになりました。



卒園の歌「ともだちになるために」は保育者が持ってきた歌の楽譜の中から、歌詞を読んだり、曲を聴いたりして「これが好き!」「これがむっちゃいいと思う」と選びました。

卒園の言葉は6月からの出来事を思い返し、自分たちで心に残っていることをあげ、自分たちで言葉や3人で一緒に言う場所も考えました。

「そつえんしき」の字も、どの字を書くか3人で話し合い、筆を使いカ一杯書きました。

そして、ラッキータイムはその日によって3人で話し合い、何時からするかなども、子ども達が主体となって考えました。そんな全ての事を一緒に考え、子ども達と作り上げてきた卒園式!!残り数日間、子ども達の計画通り進み、一人ひとりの思い出に残る素敵な一日になる事を願っています♪

あ!! こうしていいんじゃない??



それいいね!! かんよ よろこぶかかな?

色々と言画中♪



クラス前の貼り出しを手伝ってくれたみのりさん。「わあ～こんなこともあったね～」と思い出で盛り上がっていましたよ♪

# みのり号 ~自分たちで作りあげる卒園式までの取り組み~NO.2 令和3年3月12日

卒園式もいよいよ明日となりました。ラッキータイムでは、昨日あったお別れ会についても子どもたちと話し合いました。お別れ会の『お別れ』という響きで、やはり始めは卒園式と同様で「寂しい・もう会えない」と話していました。ときにはこども園はどこなところだったかや、お友だちと一緒に過ごせてどうだった？などをみのりさんに聞いてみると、「楽しかった」「色々な事をした」と様々な思い出を思い出して笑顔に♪

「先生はもちろん、みんなも寂しいだろうな~大好きなみのりさんにきっとみんな、ありがとう！ってたくさん思っているだろうな...」と話すと、顔を見合わせ照れ笑いを浮かべる3人。

「なんかハッピーデーの時みたいに、秘密で考えようよ♪」と話を始めました。ハッピーデーの時もみんなを驚かせたい・喜ばせたい!!という気持ちが強かった子どもたちでしたが、今回はそれにプラスしハッピーデーの時の友だちの喜んだ笑顔や「ありがとう」と、感謝された時の嬉しかった気持ちを思い出し、ああしよう、こうしよう!と話し合い...みんなの好きなクッキーを作ろう!と話がまとまりました。

「じゃあ~一人100こ食べよう」「え?そんなの無理やろ」「じゃあ、何個にするか考えよう」と、たまにふざけ、突っ込み、具体的に何をしていくかの計画を立てたりと、ラッキータイムでは3人がどの役も日替わりで楽しそうにっていました(笑)

そんなやり取りを繰り返し最終的には、いつもいっぱい遊んだあそびのみんな・みんなの先生たちに2種類のクッキーを2つずつプレゼントする!と決定しましたよ。



合計1時間以上、型抜きを元形張った自分たち、先生たちには特別に顔型クッキーを作りました。髪型顔など先生たちの特徴をとらえた可愛い心の込めクッキー♪

① よし!!200まいてるぞー!!

② この枚数...材料もなかなかの量でつかわれてきた

③ 生地を冷やし角張らせてあげて

④ 型抜き開始!

⑤ 第一弾がX光キキが...お味見をするぞー!!

⑥ みんなが凍り始めるように、迷路の土色図を書きました。

⑦ ゴールの「はしまこ」みんなで書いてね!!

⑧ 早くみのりさんの戸へ行きたいと午睡前からワワワリいたつばみおはなさんたちは、すでにゴールのみのりポールまでたどりつきました。ポールに入ると...

⑨ 耳戴員たちは口を元張って「可愛すぎて、食べるのがもったいない」と言っていますよ(笑) そんな耳戴員たちには「秘密で”特等”焼きたていっしょ」と言っておいてあげよう(笑)

いっしょい あそんでくれてありがとう!クッキーをつかったから、たべてね♡

「やったー!!」「いいにおい!!」「かわいい!!」「ありがとう!!」大喜びのお友だちにみのりさんも嬉しむこと!!

「ありがとう」と言い合う姿、ずっと嬉しそうに笑い声のどきどき!!みどりのポールで、木たけをとても嬉しく、しゃべりました。

みんなのこと、先生たちのことをいつも考えてくれたみのりさん。色々なことに一生懸命な子どもたちと特別にマシュマロ100%ケーキ

美味しく食べるためにはどうやっか笑いたら良いかも研究していきましょう!

~卒園式のとり組み~

自分たちで考えた「卒園の言葉」。一人ひとりが覚えることが多く、「減らす」と何度も尋ねました。大丈夫!!覚えられた!!と強い意志の3人。舞台上立つと忘れてしまうこともありました。その場で言葉を考えたり、助け合ったりしながら覚えていました。

子どもたち一人ひとりの堂々と声を出し、自信を持って、そしてみんなの素敵な一日になることを願っています。

自分たちの等身大と同じ表情で撮った1枚!!おど笑いはなし!!楽しかったね(笑)

等身大も完成!!

表情にもこのおど笑いはなし!!みどりのさん。糸田かいりくまで集めて描いてましたよ。

お父さんやお母さん、おじいちゃんのことを思いながら、当日にもサウライズを考えているみのりさん!!「糸田対秘密にしなさい!!ヒツクするかな」と保護者の皆様のことを思い浮かべ、マクワドキ♡

ろうかにはサクラの花が...

卒園式当日には式に参加できないので、お母さんお父さんおばあちゃんおじいちゃん先生たち皆で作った校でお祝いです!!